

STEP BY STEP

～一歩一歩確実に～

西陵中学校
第1学年 学年通信
Vol. 27

令和2年9月18日(金)

体育祭に向けて練習中!!

今年の体育祭は昨年よりも10日近く遅い日程になっています。それは、9月の初めはまだまだ暑くて熱中症になる人がいたり、体力的なことも考慮して少しでも実施しやすい日程となりました。

体育の授業で練習(リズムエクササイズはもちろん、リレーのバトン練習や大縄など)を進めてきましたが、14日からは生徒会練習や学年練習、学級練習、放課後練習などを行っています。また、体育祭の準備などは、専門委員会や学年で行います。参加するだけでなく、行事の運営も生徒中心で行っていきます。全員が参加し、みんなで作って上げていくのです。クラスの団結力が発揮できる場でもあります。天候に恵まれることとケガなどのないことを祈りながら当日を迎えたいと思います。頑張れ1年生!!

記録更新中! 「大縄」練習のようす 2チームの最高回数の合計で勝敗を決めます。
飛ぶ人も大変ですが、縄を回す人はもっと大変です。



「全員リレー」もみんな頑張るぞ!! 走るのが好きな人もいるし、そうでない人もいます。そこは各クラスの作戦で、みんなが楽しくなる工夫をしていきましょう。

